



30.09.2022

**Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der IGS Augustfehn,
liebe Schulgemeinschaft,**

die ersten Wochen des neuen Schuljahres liegen hinter uns! Nach langen Hitzeperioden folgte nun sehr schnell der Herbst. Wir bitten Sie in dieser Jahreszeit für angemessene Kleidung Ihrer Kinder zu sorgen. Insbesondere Reflektoren bzw. gut sichtbare Jacken sind hilfreich in der dunklen Jahreszeit. Besonders als Radfahrer/in sollte entsprechende Kleidung getragen werden, um eine evtl. Unfallgefährdung zu vermeiden.

Die Ausbildungsmesse am 23.09.2022 war ein voller Erfolg. Insgesamt waren 40 Unternehmen vor Ort, diese überwiegend aus der Gemeinde Apen. Aus der IGS Augustfehn waren ca. 250 Schülerinnen und Schüler und eine größere Anzahl an Lehrkräften vertreten. Herzlichen Dank gilt allen unterstützenden Kräften, dem Netzwerk Apen, den verantwortlichen Lehrkräften, insbesondere Herr Löcherbach und Mitarbeitern des Gebäudemanagements für die geleistete Unterstützung.

Die Bauarbeiten auf und um das Schulgelände sind für alle beteiligten Personen eine Herausforderung! Wir bitten um größtmögliche Sorgfalt und gegenseitige Rücksichtnahme, nur so können wir gemeinsam diese Umbauphase meistern. Aktuelle Bilder finden Sie auf der Homepage.

Informationen und Termine:

- **Der 9. Jahrgang befindet sich derzeit im Praktikum.**
- **Am 03.10.2022 ist ein Feiertag (Tag der deutschen Einheit) unterrichtsfrei!**
- **Der 14.10.2022 ist der letzte Schultag vor den Herbstferien. Der Unterricht endet nach Plan!**
- **Erster Ferientag ist der 17.10.2022**
- **Letzer Ferientag (Feiertag – Reformationstag) ist der 31.10.2022**
- **Erster Schultag ist der 01.11.2022!**

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung